

N i e d e r s c h r i f t

über die Sitzung des Ortsgemeinderats S t r o h n

verhandelt am **02. Juni 2015** im **Bürgersaal in Strohn**

Der Vorsitzende eröffnet um **20:00 Uhr** die Sitzung des Ortsgemeinderats und stellt mit Zustimmung des Rats die Beschlussfähigkeit sowie die form- und fristgemäße Einladung fest.

Der Ortsgemeinderat hat zurzeit 12 Mitglieder.

Anwesend waren unter dem Vorsitz des 1. Ortsbeigeordneten Heinz Martin:

Die Ratsmitglieder:

Heiko Harnau, Claudia Janssen, Otten Norbert, Pontow Helga, Römer Axel, Sartoris Nico, Stoll Thomas, Stolz Gerd, Stolz Thomas, Welter Dominik.

Es fehlten (entschuldigt): Schüller Willi

Nichtmitglieder: 8 Bürgerinnen und Bürger als Zuhörer.

Der 1. Ortsbeigeordnete belehrt bezüglich der Mitteilungspflicht im nichtöffentlichen Teil gemäß § 22 der GemO.

Herr Thomas Stolz nimmt erst ab 20.19 Uhr ab dem Punkt A 2 Beratung und Beschlussfassung Webseite www.strohn.de

Herr Dominik Welter nimmt erst ab 20.35 Uhr ab dem Punkt A 2 Beratung und Beschlussfassung Webseite www.strohn.de

Die Niederschriften vom 08.05.15 wurden den Ratsmitgliedern mit der Einladung vom 28.05.15 zu der GR-Sitzung am 02.06.15 zugestellt. Die Genehmigung der vorgenannten Niederschriften erfolgt zum Sitzungsbeginn einstimmig.

Tagesordnung

A) Öffentliche Sitzung

1. Beratung und Beschlussfassung Zuschuss Irlandfahrt Jugendliche

Der Vorsitzende verweist auf die den Ratsmitgliedern vorliegenden Unterlagen und auf das Schreiben welches von Herrn Paulus erst nach der Einladung des Rates bei der Ortsgemeinde eingegangen ist. Hierin wird ein Zuschuss von 200.- € pro reisendem Jugendlichen beantragt. Darüber hinaus verweist er auf die von den Jugendlichen selbst gestarteten Aktivitäten. Aus dem Rat wird die grundsätzliche Bereitschaft, auch im Hinblick auf die eingestellten Geldmittel, zur Unterstützung signalisiert. Bei der Beratung wird besonders hervorgehoben, dass die Jugendlichen sich sehr stark für dieses Projekt in der Vergangenheit engagiert haben. Nach ausgiebiger Diskussion, und unter Berücksichtigung des starken Engagements der Jugendlichen und der Bereitschaft die Gemeindeparterschaft durch Jugendliche zu stärken, wird ein entsprechender Beschluss eingebracht.

Beschlussfassung: Die Ortsgemeinde Strohn unterstützt die aus der Ortsgemeinde Strohn stammenden Jugendlichen Teilnehmer für die Irlandfahrt mit 200.- € pro Teilnehmer.

Abstimmungsergebnis:

Ja=8, Nein=0, Enthaltung=1

2. Beratung und Beschlussfassung Webseite www.Strohn.de

Nachdem die alte Internetpräsenz der Ortsgemeinde abgeschaltet werden musste, hat sich ein Arbeitskreis mit der neuen Gestaltung auseinandergesetzt. Als Aufgabe für den neuen Internetauftritt wurden, den Ort präsentieren, Bürger informieren, Dorfmarketing, Brückenschlag zum Museum formuliert.

Die Erstellung solle laut Angebot der Werbeagentur zweipunknull in moderner responsiver Technologie erfolgen um mobile Versionen einsparen zu können, was durch geringeren Aufwand bei Aktualisierungen insgesamt zu Kosteneinsparungen führen soll. Die Unterschiede wurden mit entsprechenden Beispielen den Ratsmitgliedern vorgeführt. Durch Eigenwartung und einfache Integration von aktuellen Inhalten können die laufenden Kosten ebenfalls gering gehalten werden. Viele der Vorteile beruhen auf der Verwendung eines universellen Systems als Plattform, welches auch einen Anbieterwechsel im laufenden Betrieb ermögliche. Die Vergleichbarkeit von Angeboten sei in diesem Bereich nur schwer gegeben, hier sei die Qualität des Partners maßgeblich. Hosting Gebühren liegen wie vorher auch bei ca. 400.- € p/a.

Beschlussfassung: Die Beauftragung der Werbeagentur zweipunkt null laut vorliegendem Angebot mit dem Auftrag zur Erstellung der neuen Internetpräsenz der Ortsgemeinde Strohn

Abstimmungsergebnis:

Ja=10, Nein=0, Enthaltung=1

3. Informationen des 1. Beigeordneten

- Sachstand Deponie DK 1 Strohn: Der 1. Ortsbeigeordnete hat in einem Schreiben an die SGD Nord einen aktuellen Sachstand eingefordert. Bisher ist allerdings noch keine Antwort eingegangen.
- Zum Thema Truck Trail in Dreis-Brück. Hier war eine Übernahme von Catering und Getränkeverkauf durch die Ortsvereine aus personellen Gründen nicht möglich.
- Die Sprengungen als auch die Sprengtechnik welche in der Lavagrube angewandt werden, sind Thema bei den Vertragsverhandlungen.
- Der geologische Gutachter der Ortsgemeinde befindet sich momentan mitten im Projekt. Eine Information der Rates und der Bürger erfolgt zeitnah
- Die VGV Daun überprüft momentan, ob die durch Herrn Architekt Blasweiler erfolgte Gewinnung von Angeboten für die Vergabe verwendbar sind. Gegebenenfalls wird hierzu kurzfristig eine Nicht öffentliche Sitzung stattfinden.
- Der Kreisel am Ortseingang erweist sich zunehmend als problematisch was die Pflege der Grünflächen angeht. Hierzu hat der 2. Beigeordnete Kontakt mit dem LBM aufgenommen um eine für die Gemeinde kostengünstigere Gestaltung zu erreichen und trotzdem die Verkehrsrechtlichen Vorgaben ein zu halten.
- Die laufenden Kosten am Sportplatz Strohn betragen in 2014 ca. 6.500 €. Laut bestehendem Vertrag trägt die Ortsgemeinde 4.000 € der SV Strohn e.V. 2.500€.
- Der Wanderweg am Trautzberger Maar wurde bereits von Fahrzeugen befahren hier sollte einen Sperre angebracht werden um die Nutzung als Fahrweg zu unterbinden. Diesbezüglich wird die Gemeindeverwaltung Kontakt zum Natur und Geopark aufnehmen und die Themen weitere Gestaltung und Schäden an der Furt führen.
- Ebenso bleibt der Umgang mit dort entstehenden Eisflächen zu klären.

4. Bürgerfragestunde

- Ein Bürger hält die Verkehrssituation in der Hauptstraße und in der Kirchstraße für derart belastend, dass er hier eine Tempo Begrenzung auf 30 km/h für sinnvoll hält. Der 1. Beigeordnete weist darauf hin, dass Tempo 30 in der Kirchstraße vom vorhergehenden Rat abgelehnt würde und da er ja die Situation hier sehr gut kennt auch nur bedingt sinnvoll ist. Die Tempo 30 Diskussion wird die Ortsgemeinde, auf Grund der jetzt schon vorhandenen Schäden, weiter verfolgen.
- Ein weiterer Bürger weist auf die Absenkung von Rinnsteinen im Neubaugebiet „Auf dem Berg“ hin. Die Ortsgemeinde hat diese Arbeiten komplett über die VG ausgeschrieben deshalb ist mit einer zeitnahen Behebung der Probleme zu rechnen.
- Oliver Paulus bedankt sich im Namen der Jugendlichen für die zugesagte Unterstützung der Jugendlichen anlässlich der Irlandfahrt.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, beendet der 1. Ortsbeigeordnete um 21:06 Uhr den öffentlichen Sitzungsteil.

Sitzungstermine: Die nächste öffentliche Sitzung findet am Freitag, dem 03.07.2015 statt.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, beendet der 1. Ortsbeigeordnete um 22:39 Uhr die Sitzung.

Der 1. Ortsbeigeordnete:

Der Schriftführer:

(Heinz Martin)

(Axel Römer)